

Stadträtin Sylvia Weber
Dezernat für Bildung,
Immobilien und Neues Bauen

Frankfurt am Main, 12.6.24

30. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 13.06.2024

Frage-Nr.: 2546
=====

Stadtv. Akmadza - CDU -

Kerchensteinerschule

Auf dem Gelände St. Raphael, Ludwig-Landmann-Straße 365, soll der Ausweichstandort für die Kerschensteinerschule entstehen. Der Einzug in den Ausweichstandort wurde für das Schuljahr 2025/26 angekündigt. Der Termin kann jedoch nicht gehalten werden, was zu großer Verunsicherung der Schulgemeinde führt. Auch mit dem Um- bzw. Neubau, der schon 2028 fertig sein soll, kann erst nach Bezug des Interimsstandortes begonnen werden.

Daher frage ich den Magistrat:

Wie ist der aktuelle Planungsstand bezüglich des Ausweichstandortes für die Kerschensteinerschule, und welche konkreten Anstrengungen unternimmt der Magistrat, um die Kaufverhandlungen mit dem Bistum Limburg bezüglich des Grundstücks zu einem erfolgreichen Abschluss zu bringen?

Antwort:

Der Magistrat steht in engem Austausch mit den Kirchenvertretern der katholischen Pfarrei St. Marien und den Vertretern des Bistums Limburg. Die letzte Verhandlungsrunde fand am 08.05.2024 statt, in der beide Parteien betonten, dass der erfolgreiche, zeitnahe Abschluss des Grundstücksgeschäftes nach wie vor angestrebt werde.

Sollten die Verhandlungen positiv abgeschlossen werden können, kann mit der Herstellung der Auslagerung begonnen werden.